

議会報告及び市民との意見交換における集約意見に対する対応方針について(総務分科会)

日時	会場	意見内容	対応方針
8月23日	社会福祉センター	本市は県内で3番目に外国人の多い市であるが、市国際交流協会の補助金は年間18万円と低く、積極的な国際交流が行えない。ぜひ、国際交流課の新設や、当協会の補助金をふやすなど、議会としても検討していただきたい。	各団体から補助金増額要請がある現状を踏まえ、活動状況等を加味した上で、補助金額の見直しを図るなど、適正な補助金交付に係る制度を構築していただくよう執行機関へ提言してまいります。
8月23日	社会福祉センター	中原進入路の整備について、事故があつてからでは遅いので、ぜひ早目に議会全体としても取り組んでいただきたい。	中原進入路は、軍用地のため市が整備を行なえない状況であり、歩行者や自転車にとっては危険が伴う路線であります。そこで、当該軍用地が平成29年度に返還された場合、市は平成32年度から実施設計等を行っていく予定とのことですが、当該地域における事故防止等の観点から、あらゆる方策を検討し、早期の整備を実現していただくよう執行機関へ要望してまいります。
8月23日	社会福祉センター	世界で活躍しているウチナーンチュがおり、民間同士の交流のため、民間大使、名誉大使のようなポストを創設できないか。	沖縄県、浦添市においては、民間大使が設置されており、世界のウチナーンチュ大会で活躍するなど成果が出ているとのことであります。また、本市の情報を世界に発信する上でも、大変有意義なものであることから、民間大使の設置に向けた検討をぜひ行っていただくよう執行機関へ要望してまいります。
8月24日	嘉数中学校	宜野湾市民の日について、午後を休みにして、市民がスポーツや文化活動を通して「市民の日」であることを自覚できるような取り組みを行っていただきたい。	7月1日は「宜野湾市民の日」として制定されておりますが、いまだ市民の認知度は低い状況と考えます。そこで、市民の日の趣旨をより多くの市民へ理解していただけるよう「市民の日」の周知方をさらに強化していただくよう執行機関へ要望してまいります。
8月24日	嘉数中学校	選挙時に議員の顔が見えない。選挙前には全市民に立候補者の顔が見えるような選挙にしていきたい。	公職選挙法にのっとり、選挙公報の発行やポスター掲示場へのポスター掲示を通し、立候補者の顔が見える選挙が行われております。